



12 de mayo de 2025

JUSTICIA

A prisión preventiva dos implicados en muerte de menor en escuela militar

Un juez de control declaró legal la detención de **Angélica “N”** y **Juan Carlos “N”**, miembros del personal de la escuela militarizada **“Ollín Cuauhtémoc”** de la **Ciudad de México**, por su probable responsabilidad en el homicidio calificado de **Érick Leonardo Terán Torbellín**, un adolescente de **13 años** que murió en circunstancias aún no esclarecidas durante un campamento escolar en **Tlalnepantla**. Ambos fueron detenidos el **10 de mayo** en el **Estado de México** por la **Fiscalía de Morelos**, en coordinación con su homóloga mexiquense, y permanecerán en prisión preventiva mientras se determina si serán vinculados a proceso.

DERECHOS HUMANOS

Exigen a régimen cubano excarcelación de opositores

Amnistía Internacional exigió la liberación inmediata e incondicional de los líderes opositores cubanos **José Daniel Ferrer** y **Félix Navarro**, así como de otros presos políticos y de conciencia, denunciando *detenciones arbitrarias, amenazas y acoso por su activismo*. La organización destacó las irregularidades en sus procesos de excarcelación y criticó el uso de la libertad condicional como herramienta de control político.

SEGURIDAD PÚBLICA

Matan a candidata de Morena en Veracruz; suman cinco muertos en ataque

Yesenia Lara, candidata de **Morena** a la alcaldía de **Texistepec, Veracruz**, fue asesinada durante un mitin en un ataque armado que dejó además cuatro muertos y tres heridos. La gobernadora de **Veracruz, Rocío Nahle**, condenó los hechos y dar con los responsables. En otro hecho relevante, la gobernadora de **Baja California, Marina del Pilar Ávila**, reveló que ella y su esposo, **Carlos Torres**, fueron notificados de la cancelación de sus visas estadounidenses. Aunque no se han precisado las implicaciones, **Ávila** atribuyó la medida a un *“contexto binacional complejo”* y expresó respaldo a su pareja.

NACIONAL



México rechaza cierre fronterizo a su ganado por brote de gusano barrenador

La presidenta de **México, Claudia Sheinbaum**, calificó como *“injusta”* la suspensión inmediata de importaciones de ganado mexicano por parte de **Estados Unidos**. En su conferencia matutina, **Sheinbaum** aseguró que el gobierno mexicano ha actuado desde el primer momento para controlar la plaga, que proviene del sur del país, y confió en que la restricción se levante pronto. También expresó que no prevé pérdidas económicas significativas para el sector ganadero. La decisión fue anunciada por la *secretaria de Agricultura estadounidense, Brooke Rollins*, quien señaló que afecta la entrada de ganado vivo, caballos y bisontes por el sur.

INTERNACIONAL

Cae en Sri Lanka autobús por acantilado y mueren 21

Un trágico accidente ocurrió en la región montañosa de **Kotmale, Sri Lanka**, cuando un autobús estatal con casi **50** pasajeros se precipitó por un acantilado, dejando **21** muertos y **35** heridos. El accidente, registrado la madrugada del domingo a unos **140** kilómetros de **Colombo**, provocó una movilización de rescatistas. El conductor, que también resultó herido, está bajo investigación junto con una posible falla técnica como causa del siniestro.

DEPORTES



Cruz Azul supera al León y va a semis contra América

Cruz Azul venció a **León** con marcador global de **5-3** y enfrentará al **América** en un esperado Clásico Joven en las *Semifinales de la Liga MX*. El partido de vuelta se complicó desde el inicio con la lesión de **Andrés Montañó**, pero **Ignacio Rivero** abrió el marcador para los celestes. **León** respondió con un gol de **Jhonder Cádiz** antes del descanso. Por su parte, **Tigres** logró un agónico empate en el último minuto y avanzó a *Semifinales*, donde se medirán ante **Toluca**.

CULTURA

La Scala elige a Myung-Whun Chung como su nuevo líder

El director de orquesta surcoreano **Myung-Whun Chung** ha sido nombrado nuevo responsable musical de la ópera de **La Scala de Milán**, cargo que ocupará desde finales de **2026** hasta febrero de **2030**, tras la salida del actual director **Riccardo Chailly**.

